

Jahresbericht 2023 Trampolinriege Turnsport Rüti:

Mitgliederbestand: Im vergangenen Jahr verzeichnete die Trampolinriege Rüti zwei Austritte, konnte jedoch auch vier neue Mitglieder begrüßen. Der aktuelle Mitgliederbestand beläuft sich somit auf 23 Mitglieder inklusive Leiter:innen und Kampfrichter:innen.

Teilnahme an den Schweizermeisterschaften in Winterthur: Die Trampolinriege Rüti war bei den Schweizermeisterschaften in Winterthur mit insgesamt vier Teilnehmerinnen vertreten. Besonders erfreulich waren die Erfolge von Lara Hubschmid, die sich die Goldmedaille in der Kategorie U11 sicherte, sowie von Michelle Brändle, die die Bronzemedaille in der Kategorie National Unisex gewann.

Vereinsturnen: Die vergangene Saison markierte einen bedeutenden Meilenstein, da die Trampolinriege Rüti nach einer Pause seit 2019 wieder aktiv am Vereinsturnen teilnahm. Das Engagement zahlte sich aus und der Verein erreichte den 2. Platz bei den Schweizer Meisterschaften im Vereinsturnen, die in Oberriet stattfanden.

Internationale Kampfrichter:innen: Freya Meier und Remo Curcuruto, zwei engagierte Mitglieder der Trampolinriege Rüti, haben international anerkannte Brevets als Kampfrichter. Im vergangenen Jahr konnten sie die Schweizer Delegation bei verschiedenen internationalen Veranstaltungen unterstützen. Besonders hervorzuheben ist die Teilnahme von Remo als Kampfrichter bei den Weltmeisterschaften in Birmingham.

Der Jahresbericht zeigt die positive Entwicklung der Trampolinriege Rüti im vergangenen Jahr, sowohl in Bezug auf Mitgliederzuwachs als auch auf sportliche Erfolge bei regionalen und nationalen Veranstaltungen. Des Weiteren unterstützen Mitglieder des Turnsport Rüti die Förderung des Schweizer Trampolinsports auf internationaler Ebene als qualifizierte Kampfrichter:innen.





